

Kleebach-Schule

Förderschule mit dem Förderschwerpunkt
Geistige Entwicklung der Städteregion Aachen



lernen und leben
Miteinander und jeder auf seine Art

Aachen, 20.05.2021

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

wie wir am Mittwoch Abend über die Schulmail des Ministeriums erfahren haben, sollen alle Schulen in NRW ab dem 31.05.2021 wieder zu einem durchgängigen Präsenzunterricht zurückkehren. Voraussetzungen dafür ist ein stabiler Inzidenzwert unter 100 an fünf aufeinanderfolgenden Werktagen.

Da wir in der Städteregion aktuell aber noch eine Inzidenz von 113 haben, können wir Ihnen leider noch nicht mitteilen, ob die Kleebach-Schule tatsächlich ab dem 31.05. oder erst später in die Vollpräsenz wechseln wird.

Sobald wir neue Informationen haben, werden wir Sie umgehend informieren.

Wir wünschen Ihnen ein schönes Pfingstwochenende!

Mit freundlichen Grüßen,

gez. Kathi Meiß-Schemmel